

## [In der Region Tula, Russische Föderation, ist eine Drohne abgestürzt, es gibt Opfer](#)

26.03.2023

Eine starke Explosion wurde in der Stadt Kireevsk, Region Tula, Russland, gehört, mit Anwohnern berichten einen 5 Meter tiefen Krater, drei Menschen verletzt.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrajinska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Eine starke Explosion wurde in der Stadt Kireevsk, Region Tula, Russland, gehört, mit Anwohnern berichten einen 5 Meter tiefen Krater, drei Menschen verletzt.

**Quelle:** Telegram-Kanal „Okhrano, Novosti“ unter Berufung auf Anwohner, RIA Novosti und TASS unter Berufung auf die regionale Versanddienst und Strafverfolgungsbehörden

**Details:** Nach Angaben der Bewohner, die Explosion ereignete sich um etwa 15:15 Uhr in Kireevsk (eine Stadt 35 km von Tula). Nach ihren Angaben war die Explosion in der ganzen Stadt zu hören: Wände und Fenster wackelten, und die Explosion war auch in 30 km Entfernung zu hören.

Anschließend fanden die Anwohner einen Krater in der Nähe von Wohngebäuden, auch die Gebäude selbst wurden beschädigt, und bei vielen Anwohnern wurden Fensterscheiben eingeschlagen.

Vorläufig sind zwei Opfer bekannt: ein Junge und ein Mädchen, sie wurden von Glassplittern verletzt.

VIDEO DES TAGES Die Anwohner vermuten, dass die Explosion durch eine Drohne verursacht worden sein könnte.

RIA Novosti berichtet unter Berufung auf den Unified Dispatch Service der Region, dass bei einer Explosion in Kyrjevsk, Region Tula, zwei Menschen verletzt wurden.

Später meldete TASS, dass sich die Zahl der Verletzten bei der Explosion in Kyrjevsk auf drei erhöht habe.

Eine mit Sprengstoff beladene ukrainische Tu-141 Strizh-Drohne sei in der Nähe von Tula explodiert, teilten die russischen Strafverfolgungsbehörden mit.

Was vorausging: am 19. März stürzte laut russischen Medien eine nicht identifizierte Drohne in der Region Tula, etwa 250 Kilometer von Moskau entfernt, ab.

Am 2. März meldeten russische Medien, dass in der Region Tula der Russischen Föderation eine Explosion zu hören war, zeigten später ein Foto eines Kraters und behaupteten, dass die Drohne die Ursache sein könnte.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 307

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

**Namensnennung.** Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

**Keine kommerzielle Nutzung.** Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

**Weitergabe unter gleichen Bedingungen.** Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

**Haftungsausschluss**

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.